

El municipio acoge el taller de 'Mediación Intercultural'

V. B. VICAR

Recientemente La Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de vicar daba luz verde a la firma del convenio con la Fundación Secretariado Gitano para que los alumnos del taller de empleo 'Mediación Intercultural' que la citada fundación ha solicitado al Servicio Andaluz de Empleo puedan realizar sus práctica en dependencias municipales.

La concejala de Asuntos Sociales y Empleo, María del Carmen García Rueda, puntualiza que «con esta acuerdo el equipo de gobierno del Ayuntamiento de vicar, muestra su disposición a acordar con la Fundación Secretariado Gitano la forma de organización de las prácticas formativas, siempre y cuando el Servicio Andaluz de Empleo da su aprobación al proyecto de taller de empleo solicitado».

Por su parte el Ayuntamiento de vicar ser encargará, como entidad colaboradora, de concretar los centros de trabajo en los que los alumnos del taller de empleo 'Mediación Intercultural' realizarán sus prácticas, así como de los horarios, tareas, sistemas de tutorización y otros detalles.